



Christian Veit

Mitglied des Vorstands

Christian Veit ist seit 1. September 2020 Mitglied des Vorstands der Deutschen Hypothekenbank (Actien-Gesellschaft), kurz: Deutsche Hypo. Er zeichnet verantwortlich für die Bereiche Kreditrisikocontrolling, Kreditrisikomanagement, Kreditreferat und Immobilienbewertung, Sonderkreditmanagement, Organisation und IT, Rechnungswesen, Unternehmenssteuerung, Treasury Operations, Compliance und Sicherheit sowie Interne Revision.

Herr Veit ist 1970 im saarländischen Wadern geboren. Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann und 3jähriger Tätigkeit als Junior-Revisor bei der Dresdner Bank in Luxemburg wechselte er 1997 zur NORD/LB Luxemburg, zunächst als Leiter Rechnungswesen, ab 2000 als Leiter Finanzen. In dieser Zeit bildete Herr Veit sich zum Diplom-Bankbetriebswirt weiter.

Ab 2006 war Herr Veit in leitenden Positionen bei der NORD/LB LUX und der NORD/LB Covered Finance Bank S. A. (CFB) tätig. Er verantwortete die Ressorts Finanzen, Risiko-Controlling, IT und Organisation. Nach der Fusion beider Häuser zur NORD/LB LUX CBB wurde er im Januar 2015 deren Vorstandsvorsitzender.

Im November 2016 übernahm Herr Veit den Vorstandsvorsitz der Bremer Landesbank. Dort verantwortete er die Ressorts Finanzen,

Operations, Personal und Kommunikation, Revision und Vorstandsstab/Recht/Beteiligungen. In dieser Funktion setzte er die Fusion und Integration der Bremer Landesbank in die NORD/LB um. Bis zu seiner Berufung in den Vorstand der Deutschen Hypo war Herr Veit als Regionalvorstand der NORD/LB mit Sitz in Bremen tätig.

Herr Veit ist Mitglied des Aufsichtsrats der LBS Nord Hannover-Berlin, Vorsitzender des Aufsichtsrats der NORD/FM Hannover und der BLB Immobilien GmbH Bremen sowie Vorstandsvorsitzender der Bremer Landesbank Stiftung.

Die Deutsche Hypothekenbank (Actien-Gesellschaft) ist eine auf die Finanzierung von Gewerbeimmobilien spezialisierte Pfandbriefbank. Sie ist ein Unternehmen der NORD/LB und bildet im Konzern das Kompetenzzentrum für den Kerngeschäftsbereich Gewerbliche Immobilienfinanzierung. Die im Jahr 1872 gegründete Deutsche Hypo ist in Deutschland, Großbritannien, Frankreich, Benelux, Spanien und Polen geschäftlich aktiv. Sie hat ihren Hauptsitz in Hannover und ist zudem in Berlin, Hamburg, Frankfurt, Düsseldorf und München sowie in Amsterdam, London, Madrid, Paris und Warschau präsent. Die Deutsche Hypo zählt zu den großen deutschen Immobilienfinanzierern.